
Riunione del  Consiglio  dell’Ordine  dei  Dottori  Agronomi e  Forestali  della  Provincia  di 
Firenze

Il giorno mercoledì 2 febbraio 2024 alle ore 14.30, si è svolto il Consiglio dell’Ordine dei Dottori 
Agronomi e Dottori Forestali della Provincia di Firenze in sede. Il Consiglio è stato regolarmente 
convocato dal Presidente Alessandro Trivisonno in data 30 gennaio 2024 in presenza.
Presenti: tutti fuorché Lotti Margotti pur giustificato.
Segretaria Angela Gambi.

Il Presidente, valutata l’esistenza del numero legale dei Consiglieri, dichiara aperta la seduta alle  
ore 14.40 per la trattazione degli argomenti all’Ordine del giorno.

1. Approvazione verbale Consiglio precedente; 
La Segretaria  legge  il  verbale  sottolineandone  i  punti  salienti.  Il  verbale  è  approvato 
all’unanimità dopo una breve discussione.

2. Iscrizioni e cancellazioni;
[...] ha pagato quanto dovuto all’Ordine e il Consiglio decide di revocare la sospensione 
del Collega. 
[...] ha  chiesto  il  trasferimento  ad  Arezzo  per  motivi  inerenti  al  cambio  di  indirizzo 
professionale. Il Consiglio approva il trasferimento.
Hanno  chiesto  la  cancellazione  Iacopo  Lorenzini,  Alessandro  Merendoni,  Carmela 
Alessandra  Gigi,  Matteo  Ciattini  Filippini,  Arturo  Oradini,  Nicola  Salerni  e  Silvia 
Martelli. Il Consiglio decide di approvare tutte le cancellazioni dopo avere valutato la 
congruità dei vari incartamenti.
Hanno chiesto l’iscrizione Andrea Menghetti, Filippo Gabbrielli, Francesco Zammarchi 
ed  Enrico  Palchetti.  Il  Consiglio  decide  di  approvare  l’iscrizione  di  tutti  i  candidati 
all’albo professionale dopo avere valutato la correttezza delle domande presentate; i nuovi 
Colleghi saranno iscritti nelle sezioni dell’albo come da normativa vigente.

Delibera n. 01-012024: Revoca sospensione [...]
Delibera n. 02-012024: Trasferimento approvato di [...] da ODAF FI a ODAF AR
Delibera  n.  03-012024:  Cancellazione  di  Iacopo  Lorenzini,  Alessandro  Merendoni, 
Carmela  Alessandra  Gigi,  Matteo  Ciattini  Filippini,  Arturo  Oradini,  Nicola  Salerni  e 
Silvia Martelli
Delibera n. 04-012024:  Iscrizione di Andrea Menghetti,  Filippo Gabbrielli,  Francesco 
Zammarchi ed Enrico Palchetti.

3. Situazione  parziale  iscritti  inadempienti  con la  formazione professionale  triennio 
2020-2022;
E’ stato presentato dalla Commissione Formazione al Consiglio di disciplina un elenco 
dei Colleghi risultati inadempienti  nel triennio 2020-2022. Il Consiglio ne prende atto. 



4. Proposta economica Studio Baldini; 
Il  Presidente  ricorda  la  necessità  di  adeguare  la  contabilità  dell’Ordine  alla  nuova 
normativa. Per questo motivo è stato richiesto dalla Tesoriera Paola Bertoni un nuovo 
preventivo allo Studio Baldini per adeguarsi alle nuove necessità. Il Consiglio approva per 
evitare di interrompere il pubblico servizio.
Il Presidente ricorda l’obbligo di eleggere una persona alla carica di RASA (Responsabile 
Acquisti  Stazione Appaltante) che dovrà garantire almeno qualche anno di attività.  La 
discussione  affronta  i  vari  problemi  organizzativi  locali  che  portano  a  valutare  la 
possibilità di una  figura comune fra i vari Ordini territoriali toscani. Il Consiglio delega il 
Presidente a vagliare eventuali candidati capaci di interagire col portale dedicato.

5. Nuovo Sito ODAF Firenze e contributi ministeriali Spid; 
Lorenzo Zammarchi  informa i  Consiglieri  che la  ditta  interessata all’implementazione 
dello  SPID  è  obbligata  a  dei  costi  standard  che  sono  molto  lontani  dal  contributo 
finanziabile. Il Consiglio decide di fare decadere la possibilità di finanziamento vista la 
decisione di accedere al sito web del CONAF. Il Presidente invierà lettera di rinuncia al 
finanziamento. Il Consiglio approva.
Il nuovo sito del CONAF ospiterà anche i contenuti del vecchio che vi dovranno migrare 
in  breve  tempo;  la  Segretaria  si  impegna  a  chiedere  ai  colleghi  la  disponibilità  a 
collaborare con l’Ordine su questo tema, oltre a chiedere all’informatico di riferimento se 
questo incarico è compreso nel suo contratto attuale.

Delibera n. 05-012024: rinuncia bando PNRR per SPID sito ODAF Firenze

6. Situazione recupero crediti;
il  Consigliere Pelagatti  illustra la situazione attuale dei morosi economici e la lista di 
quelli  già segnalati ad ADER (Ag. Delle Entrate e Riscossione). Il  Consiglio approva 
all’unanimità l’elenco dei morosi e la lista di quelli presentati ad ADER che avevano già 
ricevuto i dovuti solleciti ufficiali precedenti. L’Agenzia risponderà sulla possibilità di 
prendersi in carico la riscossione ed il Consiglio delibererà il proseguo del procedimento 
coattivo. I restanti Colleghi che hanno le caratteristiche per potere essere segnalati ad 
ADER, riceveranno un avvertimento perentorio dall’Ordine via pec con gli ultimi 60 gg 
per mettersi in regola. Allo scadere dei 60 gg saranno segnalati ad ADER dopo delibera 
dell’Ordine. 
Questa prima lista si basa sui  crediti più vecchi e a cui seguirà lo stesso iter per il periodo 
più  recente  e  via  di  seguito;  infatti,  i  nuovi  morosi  (dal  2018/2019  in  poi)  saranno 
sollecitati  ufficialmente per iniziare la trafila necessaria che potrebbe portare alla loro 
segnalazione ad ADER.
Il Consiglio decide di sollecitare [...] a completare la domanda di cancellazione presentata 
nel  2022  come  da  solleciti  precedenti.  La  stessa  decisione  viene  presa  su  [...],  pur 
fornendo ad entrambe 30 gg di tempo per mantenere la data della cancellazione richiesta 
a suo tempo.
[...] ha risposto al sollecito dell’Ordine pensando di non essere più iscritto. Purtroppo il 
Collega non ha presentato la domanda di cancellazione ed attualmente è sempre iscritto 
all’Ordine.  Il  Consiglio  decide  di  rispondere  al  Collega  inviando  l’elenco  della 



documentazione necessaria alla cancellazione pur chiedendoli di sopperire alle quote non 
pagate finora. 

Delibera n. 06-012024: Iter per riscossione coatta dei crediti tramite ADER
Delibera n. 07-012024: Sollecito a […] e [...] per i documenti mancanti nella domanda di 
cancellazione

7. Esposto pervenuto nei confronti di un collega; 
Il Presidente informa della ricezione dell’esposto pervenuto da alcuni Colleghi di Torino 
[...],  […]  e  [...]  nei  confronti  di  [...] chiedendone  la  segnalazione  al  Consiglio  di 
Disciplina  perché  avrebbe  denigrato  la  loro  opera  professionale  .  [...] non  ha  fatto 
riferimento diretto a nessun Collega ne ad un luogo preciso che potesse fare risalire a chi 
ha prestato l’opera nel messaggio scritto sul canale social utilizzato. Il Consiglio trasmette 
al Consiglio di Disciplina la richiesta per le valutazioni del caso.

Delibera n. 08-012024: Richiesta di valutazione esposto Colleghi Torino al Consiglio di 
Disciplina

8. Proposte di contatti con l’Università; 
La Segretaria propone  [...] quale referente dell’Ordine nei confronti  dell’Università di 
Firenze.  Sara  Nardi  propone  Paola  Bertoni.  Trivisonno  riporta  la  notizia  che  la 
Federazione veneta (Padova) conduce un corso universitario sulla cultura professionale 
che  sopperisce  alla  terza  prova  dell’Esame  di  Stato.  Paola  Bertoni  è  incaricata  dal 
Consiglio  a  proporre  una  strategia  utile  per  affrontare  il  dibattito  con  l’Università 
utilizzando anche quanto fatto in Veneto. Il Consiglio approva la carica di Paola Bertoni 
quale referente con l’Università.

Delibera  n.  09-012024: Paola  Bertoni  referente  del  Consiglio  per  i  rapporti  con 
l’Università

9. Esami di Stato - ruolo dei professionisti e dell’Ordine;  
Il Consiglio rimanda alla prossima sessione la discussione di questo argomento.

10. Comunicazioni del Presidente; 
Il  Presidente  comunica  che  si  è  costituita  in  seno alla  Regione  la  STNCR (Struttura 
Tecnica  Nazionale  Coordinamento Regionale  Protezione Civile).  All’interno di  questa 
struttura il  rappresentante della  Federazione è Daniele Scarselli  che già lavora con la 
Protezione Civile.
La scorsa settimana si è svolta l’Assemblea della Rete delle Professioni Toscane dove si è 
discusso del preziario regionale.
Il 9 febbraio la Regione Toscana ha organizzato un webinar sul PNRR macchine con un 
massimo di 30 partecipanti in tutta la Regione.

11. Varie ed eventuali



Angela  Gambi  propone  di  organizzare  un  corso  per  l’iscrizione  all’Albo  dei  CTU 
comprensivo dei temi inerenti la mediazione. Il Consiglio approva.
Fabio Burroni chiede che sia accreditato il convegno su Fd dell’Accademia dei Georgofili 
dal CONAF e non dall’Ordine di Viterbo. Il Consiglio approva.

Il Presidente Alessandro Trivisonno chiude i lavori della presente sessione alle ore 19.00, 
dopo avere verificato la mancanza di altri temi da trattare.

Firenze, 2 febbraio 2024

La Segretaria Il Presidente
Angela Gambi Alessandro Trivisonno









Riunione del Consiglio dell’Ordine dei Dottori Agronomi e Forestali della Provincia di Firenze



Il giorno mercoledì 2 febbraio 2024 alle ore 14.30, si è svolto il Consiglio dell’Ordine dei Dottori Agronomi e Dottori Forestali della Provincia di Firenze in sede. Il Consiglio è stato regolarmente convocato dal Presidente Alessandro Trivisonno in data 30 gennaio 2024 in presenza.

Presenti: tutti fuorché Lotti Margotti pur giustificato.

Segretaria Angela Gambi.



Il Presidente, valutata l’esistenza del numero legale dei Consiglieri, dichiara aperta la seduta alle ore 14.40 per la trattazione degli argomenti all’Ordine del giorno.



		Approvazione verbale Consiglio precedente; 

La Segretaria legge il verbale sottolineandone i punti salienti. Il verbale è approvato all’unanimità dopo una breve discussione.





		Iscrizioni e cancellazioni;





	[...] ha pagato quanto dovuto all’Ordine e il Consiglio decide di revocare la sospensione del Collega. 

	[...] ha chiesto il trasferimento ad Arezzo per motivi inerenti al cambio di indirizzo professionale. Il Consiglio approva il trasferimento.

	Hanno chiesto la cancellazione Iacopo Lorenzini, Alessandro Merendoni, Carmela Alessandra Gigi, Matteo Ciattini Filippini, Arturo Oradini, Nicola Salerni e Silvia Martelli. Il Consiglio decide di approvare tutte le cancellazioni dopo avere valutato la congruità dei vari incartamenti.

	Hanno chiesto l’iscrizione Andrea Menghetti, Filippo Gabbrielli, Francesco Zammarchi ed Enrico Palchetti. Il Consiglio decide di approvare l’iscrizione di tutti i candidati all’albo professionale dopo avere valutato la correttezza delle domande presentate; i nuovi  Colleghi saranno iscritti nelle sezioni dell’albo come da normativa vigente.



	Delibera n. 01-012024: Revoca sospensione [...]

	Delibera n. 02-012024: Trasferimento approvato di [...] da ODAF FI a ODAF AR

	Delibera n. 03-012024: Cancellazione di Iacopo Lorenzini, Alessandro Merendoni, Carmela Alessandra Gigi, Matteo Ciattini Filippini, Arturo Oradini, Nicola Salerni e Silvia Martelli

	Delibera n. 04-012024: Iscrizione di Andrea Menghetti, Filippo Gabbrielli, Francesco Zammarchi ed Enrico Palchetti.



		Situazione parziale iscritti inadempienti con la formazione professionale triennio 2020-2022;





	E’ stato presentato dalla Commissione Formazione al Consiglio di disciplina un elenco dei Colleghi risultati inadempienti  nel triennio 2020-2022. Il Consiglio ne prende atto. 



		Proposta economica Studio Baldini; 





Il Presidente ricorda la necessità di adeguare la contabilità dell’Ordine alla nuova normativa. Per questo motivo è stato richiesto dalla Tesoriera Paola Bertoni un nuovo preventivo allo Studio Baldini per adeguarsi alle nuove necessità. Il Consiglio approva per  evitare di interrompere il pubblico servizio.

Il Presidente ricorda l’obbligo di eleggere una persona alla carica di RASA (Responsabile Acquisti Stazione Appaltante) che dovrà garantire almeno qualche anno di attività. La discussione affronta i vari problemi organizzativi locali che portano a valutare la possibilità di una  figura comune fra i vari Ordini territoriali toscani. Il Consiglio delega il Presidente a vagliare eventuali candidati capaci di interagire col portale dedicato.





		Nuovo Sito ODAF Firenze e contributi ministeriali Spid; 





	Lorenzo Zammarchi informa i Consiglieri che la ditta interessata all’implementazione dello SPID è obbligata a dei costi standard che sono molto lontani dal contributo finanziabile. Il Consiglio decide di fare decadere la possibilità di finanziamento vista la decisione di accedere al sito web del CONAF. Il Presidente invierà lettera di rinuncia al finanziamento. Il Consiglio approva.

Il nuovo sito del CONAF ospiterà anche i contenuti del vecchio che vi dovranno migrare in breve tempo; la Segretaria si impegna a chiedere ai colleghi la disponibilità a collaborare con l’Ordine su questo tema, oltre a chiedere all’informatico di riferimento se questo incarico è compreso nel suo contratto attuale.



Delibera n. 05-012024: rinuncia bando PNRR per SPID sito ODAF Firenze



		Situazione recupero crediti;

il Consigliere Pelagatti illustra la situazione attuale dei morosi economici e la lista di quelli già segnalati ad ADER (Ag. Delle Entrate e Riscossione). Il Consiglio approva all’unanimità l’elenco dei morosi e la lista di quelli presentati ad ADER che avevano già ricevuto i dovuti solleciti ufficiali precedenti. L’Agenzia risponderà sulla possibilità di prendersi in carico la riscossione ed il Consiglio delibererà il proseguo del procedimento coattivo. I restanti Colleghi che hanno le caratteristiche per potere essere segnalati ad ADER, riceveranno un avvertimento perentorio dall’Ordine via pec con gli ultimi 60 gg per mettersi in regola. Allo scadere dei 60 gg saranno segnalati ad ADER dopo delibera dell’Ordine. 

Questa prima lista si basa sui  crediti più vecchi e a cui seguirà lo stesso iter per il periodo più recente e via di seguito; infatti, i nuovi morosi (dal 2018/2019 in poi) saranno sollecitati ufficialmente per iniziare la trafila necessaria che potrebbe portare alla loro segnalazione ad ADER.

Il Consiglio decide di sollecitare [...] a completare la domanda di cancellazione presentata nel 2022 come da solleciti precedenti. La stessa decisione viene presa su [...], pur fornendo ad entrambe 30 gg di tempo per mantenere la data della cancellazione richiesta a suo tempo.





[...] ha risposto al sollecito dell’Ordine pensando di non essere più iscritto. Purtroppo il Collega non ha presentato la domanda di cancellazione ed attualmente è sempre iscritto all’Ordine. Il Consiglio decide di rispondere al Collega inviando l’elenco della documentazione necessaria alla cancellazione pur chiedendoli di sopperire alle quote non pagate finora. 



Delibera n. 06-012024: Iter per riscossione coatta dei crediti tramite ADER

Delibera n. 07-012024: Sollecito a […] e [...] per i documenti mancanti nella domanda di cancellazione





		Esposto pervenuto nei confronti di un collega; 





Il Presidente informa della ricezione dell’esposto pervenuto da alcuni Colleghi di Torino [...], […] e [...] nei confronti di [...] chiedendone la segnalazione al Consiglio di Disciplina perché avrebbe denigrato la loro opera professionale . [...] non ha fatto riferimento diretto a nessun Collega ne ad un luogo preciso che potesse fare risalire a chi ha prestato l’opera nel messaggio scritto sul canale social utilizzato. Il Consiglio trasmette al Consiglio di Disciplina la richiesta per le valutazioni del caso.



	Delibera n. 08-012024: Richiesta di valutazione esposto Colleghi Torino al Consiglio di Disciplina



		Proposte di contatti con l’Università; 





La Segretaria propone [...] quale referente dell’Ordine nei confronti dell’Università di Firenze. Sara Nardi propone Paola Bertoni. Trivisonno riporta la notizia che la Federazione veneta (Padova) conduce un corso universitario sulla cultura professionale che sopperisce alla terza prova dell’Esame di Stato. Paola Bertoni è incaricata dal Consiglio a proporre una strategia utile per affrontare il dibattito con l’Università  utilizzando anche quanto fatto in Veneto. Il Consiglio approva la carica di Paola Bertoni quale referente con l’Università.



Delibera n. 09-012024: Paola Bertoni referente del Consiglio per i rapporti con l’Università



		Esami di Stato - ruolo dei professionisti e dell’Ordine;  

Il Consiglio rimanda alla prossima sessione la discussione di questo argomento.







		Comunicazioni del Presidente; 

Il Presidente comunica che si è costituita in seno alla Regione la STNCR (Struttura Tecnica Nazionale Coordinamento Regionale Protezione Civile). All’interno di questa struttura il rappresentante della Federazione è Daniele Scarselli che già lavora con la Protezione Civile.

La scorsa settimana si è svolta l’Assemblea della Rete delle Professioni Toscane dove si è discusso del preziario regionale.

Il 9 febbraio la Regione Toscana ha organizzato un webinar sul PNRR macchine con un massimo di 30 partecipanti in tutta la Regione.







		Varie ed eventuali





Angela Gambi propone di organizzare un corso per l’iscrizione all’Albo dei CTU comprensivo dei temi inerenti la mediazione. Il Consiglio approva.

Fabio Burroni chiede che sia accreditato il convegno su Fd dell’Accademia dei Georgofili dal CONAF e non dall’Ordine di Viterbo. Il Consiglio approva.

	

Il Presidente Alessandro Trivisonno chiude i lavori della presente sessione alle ore 19.00, dopo avere verificato la mancanza di altri temi da trattare.





Firenze, 2 febbraio 2024



La Segretaria								Il Presidente

Angela Gambi								Alessandro Trivisonno







